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На освоение объёмов –
два месяца

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

Пресс-конференция

Губернатор заверил:
кризис пережили, растём
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ООО «НТЭАЗ Электрик» 
приглашает На раБОтУ:

1. токаря (4-5 разрядов);
2. инженера-конструктора (высшее техническое 

образование, опыт работы в конструировании желате-
лен);

3. Экономиста (высшее экономическое образова-
ние, опыт калькулирования себестоимости промыш-
ленного оборудования);

4. Водителя мотороллера.
Контактный телефон 2-46-75, knv@nteaz.ru
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27 октября состоялось очередное 
заседание Думы городского округа 
«город лесной» под председатель-
ством Виктора гришина. 
Первым вопросом стало уточнение 

бюджета текущего года в части передви-
жения бюджетных ассигнований ряду 
городских предприятий и организаций. 
Здесь, как ни странно, камнем прет-
кновения стала оплата освещения дея-
тельности органов местного самоуправ-
ления, в том числе и городской Думы, 
МУПТП «Трансинформ». Часть депутат-
ского корпуса высказывалась за необхо-
димость выделить запрашиваемую сум-
му – 294,9 т.р. – полностью, другая же 
часть возражала, что нецелесообраз-
но выделять дополнительные средства 
на оплату по факту превышения эфир-
ного времени муниципального заказа, 
и предлагала сминусовать 40 тысяч ру-
блей. В итоге в данной части бюджет по 
«Трансинформу» был уточнен на сумму 
254,9 т.р. По остальным перемещени-
ям вопросов практически не возникло, и 
они были приняты единогласно. 

Далее депутаты рассмотрели поло-
жения «Об оплате труда муниципаль-
ных служащих органов местного само-
управления городского округа «Город 
Лесной», «Об оплате труда главы город-
ского округа «Город Лесной», осущест-
вляющего свои полномочия на постоян-
ной основе» и « Об оплате труда депу-
татов, осуществляющих свои полномо-
чия на постоянной основе». Докладчи-
ком выступила заместитель главы ад-
министрации городского округа по эко-
номике и финансам татьяна гордее-
ва, пояснившая, что в августе текуще-
го года соответствующим постановлени-
ем областного правительства был вве-
ден новый повышающий коэффициент 
на оплату труда муниципальных служа-
щих, который начнет действовать уже с 
1 декабря 2010 года. В этой связи фор-
мируется новый фонд оплаты труда му-
ниципальных служащих. Этим и вызва-
на необходимость принятия новых поло-
жений. В итоге, после внесения коррек-
тировок в формулировки по рекоменда-

ции бюджетной комиссии, которые огла-
сила депутат людмила есаулкова, по-
ложения об оплате труда были приняты. 

Михаил Кашу, первый заместитель 
главы администрации города, сообщил 
депутатам о целесообразности внесе-
ния изменений в целевую программу 
«Энергосбережение в городском окру-
ге «Город Лесной» на 2008-2012 годы». 
Первый заместитель главы пояснил, что 
в результате планируемых мероприя-
тий, в том числе и массовой установки 
приборов учета энергоресурсов, пред-
полагается сокращение расходов ресур-
сов на 10-15 процентов. В обсуждении 
вопроса экономической эффективно-
сти данной программы приняли актив-
ное участие депутаты людмила еса-
улкова, Юрий шупенько и Юрий ива-
нов, которые внесли свои предложения. 
После чего депутаты единогласно при-
няли новую редакцию данной програм-
мы. Также были внесены и изменения в 
положение о Счетной палате городско-
го округа. 

Председатель социальной комиссии 
городской Думы Михаил Новиков пред-
ставил информацию по детской оздоро-
вительной кампании 2010 года. Он ука-
зал, что, по мнению членов комиссии, не 
в полную силу используются возможно-
сти для круглогодичного оздоровления 
детей за счет федеральных средств; об-
ратил внимание на то, что недостаточ-
ная эффективность оздоровительной 
кампании обусловлена в том числе и не-
доработками со стороны администра-
ции города и отсутствием человека, от-
ветственного за проведение этой мас-
штабной работы. Рекомендовано вве-
сти в штат Управления образования 
ставку специалиста по вопросам орга-
низации оздоровительной кампании. Но 
в целом проведение летней оздорови-
тельной кампании признано удовлетво-
рительным. Людмила Есаулкова довела 
до сведения депутатов итоги рассмотре-
ния бюджетной комиссией вопроса по 
поддержке малого и среднего предпри-
нимательства. Рекомендовано одобрить 
деятельность фонда поддержки малого 

предпринимательства в Лесном и разви-
вать бизнес-инкубатор и микрокредито-
вание на территории городского округа 
за счет привлечения средств областного 
фонда. Виктор Гришин подчеркнул, что, 
действительно, будущее – за создани-
ем бизнес-инкубаторов, и обратил вни-
мание, что администрации города необ-
ходимо проработать все аспекты в дан-
ном вопросе.

Глава администрации городско-
го округа Василий румянцев предста-
вил депутатам информацию об испол-
нении перечня основных неотложных 
мероприятий по обеспечению жизнеде-
ятельности городского округа в 2010 – 
2011 годах, утвержденный решением 
Думы городского округа «Город Лес-
ной» от 02.06.2010 года. На сегодняш-
ний день освоено 36,12% от заплани-
рованных объемов, но, как подчеркнул 
глава администрации, к концу финансо-
вого года итоговый процент должен со-
ставить практически 99%, а в идеале – 
стопроцентный уровень. Были озвучены 
позиции, на которые городские струк-
туры, такие как УКС, Управление обра-
зования, Отдел культуры, КЖКХ, жела-
ли бы направить средства, сэкономлен-
ные при проведении аукционов; с уча-
стием депутатов были обсуждены дета-
ли исполнения данного перечня. В це-
лом собравшиеся согласились с мне-
нием Василия Румянцева, что 94-й за-
кон «О размещении заказов на постав-
ки товаров, выполнение работ, оказа-
ние услуг для государственных и муни-
ципальных нужд» во многом связыва-
ет руки муниципалитетам и хозяйствую-
щим субъектам, а также оброс корруп-
ционной составляющей. Но его необхо-
димо исполнять и действовать исходя из 
его буквы, а значит, самим искать опти-
мальные пути решения насущных про-
блем городского хозяйства.

В завершение заседания Дума была 
проинформирована о планах по реорга-
низации МУПТП по ТВ и РВ «Трансин-
форм» и МУП «Вестник».

Наталья ФРОЛОВА.

28 октября губернатор Свердлов-
ской области александр Миша-
рин дал пресс-конференцию жур-
налистам печатных и электрон-
ных средств массовой информа-
ции. Журналистов собрался пол-
ный конференц-зал в резиденции 
губернатора, и вопросы были раз-
ноплановые.
Начал Александр Сергеевич с инфор-

мации о социально-экономической си-
туации, сложившейся в области за де-
вять месяцев этого года. Первая фра-
за сразу обнадежила: кризис заверша-
ется, в области начался экономический 
рост. Об этом уверенно говорят факты: 
по сравнению с прошлым годом возрос 
объем промышленного производства, в 
частности, более чем в два раза увели-
чились объемы производства в сфере 
транспортного машиностроения, выпуск 
электронного и оптического оборудова-
ния увеличился на 59%, соответствен-
но, возросла прибыль предприятий. 
Впечатляющая цифра: за девять меся-
цев Средний Урал произвел продукции 
на 715 миллиардов рублей, из них 578 
миллиардов рублей – доля обрабаты-
вающего производства. На фоне этого 
наблюдается и положительная динами-
ка рынка труда: показатель безработи-
цы снизился с 4% до 2,37%, при нали-
чии 32 тысяч вакансий в области 56 ты-
сяч безработных граждан, хотя в начале 
года безработных было в 7 раз больше, 
чем вакансий. Средняя заработная пла-
та возросла на 8,3%, почти в 40 раз со-
кратилась задолженность предприятий 
перед работниками, что сказалось на 
потребительском рынке – оборот роз-
ничной торговли в масштабах области 
превысил 468 миллиардов рублей. Гу-
бернатор определил цель до конца 2010 
года: свести задолженность перед ра-
ботающими людьми до нуля и дорасти 
до средней заработной платы в 20 ты-
сяч рублей.

Что касается социальной ответствен-
ности власти, то за эти девять месяцев 
социальные гарантии выполнены, прио-
ритетные социальные программы про-
должают работать, предприятия бюд-
жетной сферы не остались без под-
держки, повышается качество государ-
ственных услуг. Сам бюджет Свердлов-
ской области исполнен на 106 миллиар-
дов рублей, что почти на треть больше, 

чем за девять месяцев про-
шлого года.

Основные проблемы се-
годня, по словам Алексан-
дра Мишарина, в жилищно-
коммунальном хозяйстве. 
Сумма долгов предприятий 
ЖКХ перед поставщиками 
энергоресурсов превышает 
4 миллиарда рублей, хотя 
при подготовке к отопитель-
ному сезону на 2 миллиар-
да рублей ее удалось сни-
зить. Однако проблема, на-
ряду с другими, остается. 
Реально сдвинулось дело с 
ремонтом многоквартирных 
домов: по соответствующей 
программе до конца года в 
области будет отремонти-
ровано 642 дома, в которых 
проживает почти 80 тысяч 
человек. На данный ремонт потрачено 
3 миллиарда рублей из федерального 
и областного бюджетов. Губернатор на-
деется, что правительство России прод-
лит действие этой программы на следу-
ющий год.

Говорил Александр Сергеевич и об 
успехах развития международных отно-
шений, росте внешнеторгового оборо-
та (здесь интересно, что активнее все-
го область взаимодействует с США, Ка-
захстаном, Турцией, Индией, Нидерлан-
дами, Италией и Германией). Свердлов-
ская область планирует перейти от тор-
говли металлом и другими ресурсами к 
торговле высокотехнологичной продук-
цией, услугами и научными изобретени-
ями.

Александр Мишарин ответил на во-
просы журналистов. Он признался, что 
на 2011 год пришлось вынужденно при-
нять дефицитный бюджет, чтобы уве-
личить социальные гарантии и напра-
вить средства на программы развития, 
что в итоге поднимет экономику регио-
на. В ближайших планах – сделать так, 
чтобы в этом году было принято поста-
новление правительства Российской 
Федерации о создании у нас в области 
особой экономической зоны, главным 
в этой зоне будет производство изде-
лий из титана и цветных металлов. Пе-
реименование области пока не исклю-
чается, несмотря на неоднозначное от-
ношение жителей к этому. Что касает-

ся недобросовестного начисления опла-
ты за жилищно-коммунальные услуги, 
то, по мнению губернатора, нужно соз-
дать Единый расчетный центр с фили-
алами, чтобы подобную недобросовест-
ность исключить.

У губернатора есть свой блог в «Жи-
вом журнале», он считает живую пе-
реписку нормальным явлением и соб-
ственным правом на эксперимент. Так-
же разговаривали о дорогах, точнее, об 
объемах ремонтных работ. В этой связи 
хочется заметить, что, судя по вопросу 
столичного журналиста одного из екате-
ринбургских СМИ, жителей волнует, бу-
дет ли выдаваться компенсация на из-
менившийся вид из окна и повысивший-
ся шум в квартирах домов, прилегаю-
щих к улице Московской, где отремонти-
рована трасса и открыта развязка, что 
резко увеличило поток машин. Цены, 
мол, на квартиры могут упасть… Нам 
бы их проблемы. Нам бы такие трассы, 
такие развязки и такие дома с квартира-
ми. И можете это мнение считать мах-
рово провинциальным. Сам же губерна-
тор отметил, что, например, 338 насе-
ленных пунктов области вообще не име-
ют дорог с твердым покрытием, вот где 
проблема. А что касается такого объема 
положительной информации, озвучен-
ной на пресс-конференции, то, конечно, 
это не может не радовать. Кризис ухо-
дит. Можно вздохнуть свободнее.

Светлана ЩИПАКОВА.

В городской Думе
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